



GERMÁN POZO SANHUEZA

EL ÚLTIMO MARTES DE CADA MES SE SANITIZA EL RECINTO.

## Mercado Centenario cerró ayer por trabajos rutinarios de fumigación

Ayer quienes intentaron visitar el Mercado Centenario de Iquique no pudieron hacerlo ya que permaneció cerrado durante toda la jornada, ya sea sus locales exteriores como interiores.

Desde la seremi de Salud de Tarapacá indicaron que este cierre no apunta a algún incumplimiento o

sumario sanitario, sino que a trabajos de sanitización de las instalaciones que se realizan de forma rutinaria.

Información que fue confirmada por Marcos Garrido, presidente de los locatarios del Mercado de la capital regional, quien detalló que todos los meses se cierra un día el re-

cinto para fumigarlo.

“El último martes de cada mes se cierra el Mercado Centenario para realizar trabajos de fumigación del recinto. Esto no responde a algún inconveniente por alguna situación en particular, al contrario, son acciones preventivas que nos permiten operar bajo todos y más al-

tos estándares que nos exige la ley en materia sanitaria”, especificó.

Detalló que hoy las instalaciones volverán a operar normalmente. “Desde mañana (hoy) volvemos a funcionar, ya que los trabajos de fumigación duran un solo día. Los esperamos con los mejores productos y preparaciones”.